



Aufgeschnappt

von Mathias Gubo

E-Mail: mgubo@vrm.de · Telefon: 0611/355 53 83

17 Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Taunusstein haben jetzt ihre Cambridge-Zertifikate erhalten. Ein ganzes Schuljahr lang hatten sie sich auf die Prüfung für das Sprachzertifikat Cambridge First Certificate in English (FCE) vorbereitet. Die Prüfung bestand aus einer mehrstündigen schriftlichen Klausur und einem von Muttersprachlern durchgeführten mündlichen Teil, der im Tandem mit einem zweiten Prüfungskandidaten absolviert wurde. Das Gymnasium Taunusstein ist eines von weltweit 52000 zertifizierten Vorbereitungszentren und führt bereits seit vier Jahren unter der Leitung von Englischlehrerin **Ulrike Brockauf** Wahlpflichtkurse in der Einführungsstufe durch, die in der Prüfung für das weltweit bekannte und von zahlreichen Bildungseinrichtungen und Unternehmen als Nachweis qualifizierter Sprachkenntnisse geschätzte und anerkannte Cambridge-Zertifikat münden.

Dem (Fußball-)Himmel so nah wie möglich sein möchte die U13 des SV Wehen Wiesbaden – was kann es in diesem Fall Besseres geben, als einen tatkräftigen Partner auf der Brust zu haben, der sich in luftigen Höhen optimal auskennt. Ab sofort wird die U13 von der Firma P. Herdling Bedachungen GmbH aus Taunusstein unterstützt, die seit jeher exklusiv für Dachdecker- und Spenglerarbeiten für die Familie Hankammer tätig ist. „Im Fuß-

ball gibt es viele Parallelen zum Handwerk. Die Handwerker sind auch nur als Team wirklich erfolgreich“, so Geschäftsführerin **Nadine Ricci**.

Die Floorballer des SV Taunusstein-Neuhof starteten erfolgreich beim CVJM-Kinder-Floorballturnier in Breidenbach. Mit acht Spielern ging es in den Lahn-Dill-Kreis, wo gegen sechs andere Teams jeweils ein Spiel auf dem Programm stand. Die Neuhofer konnten fünf Spiele gewinnen und damit Turniersieger werden. Zur großen Freude von Trainerin **Marion Bund**. Im November startet die U11- und U15-Hessenliga, für die die Neuhofer Teams gemeldet haben. Man darf also gespannt sein.

25 Jahre Einheit – ein Grund für die legendäre Kultband **NightBirds**, eine neue Tanzveranstaltung ins Leben zu rufen. „Tanz in den Mai kann jeder, aber Tanz in die Einheit?“, meldet Trompeter **Kourosh Enayat**. Los geht es am 2. Oktober in der Bechtolsheimer Musikhalle um 20 Uhr. An der Abendkasse zahlen Fans 17 Euro Eintritt.

Bis bald
Ihr



Die stolzen Besitzer des Cambridge-Zertifikats.

Foto: privat